

# KABAR TERBARU

## Pertebal Iman dan Taqwa serta Perkuat Kemanunggalan TNI dengan Rakyat, Babinsa Hadiri Pengajian 1 Muharram 1445 H

Slamet Dalwanto - [TEMANGGUNG.KABARTERBARU.CO.ID](http://TEMANGGUNG.KABARTERBARU.CO.ID)

Jul 19, 2023 - 23:03



**TEMANGGUNG** - Guna mempertebal Iman dan mempererat Kemanunggalan TNI Dengan Rakyat Babinsa Desa Kandangan Koramil 08/Kandangan Kodim 0706/Temanggung Sertu Wahyudi menghadiri kegiatan pengajian Akbar memperingati tahun baru Islam 1 Muharam 1445

Bertempat di Desa Kandangan Kecamatan Kandangan Kabupaten Temanggung.  
Rabu (19/07/2023)

Kegiatan pengajian Akbar dihadiri oleh Muspika Kandangan, K.H Muh tasor, Kades Kandangan, Babinsa Kandangan, Babinkamtibmas, Perangkat Desa, Tokoh Agama, Tokoh masyarakat serta Jamaah pengajian sebanyak 500 orang.

Acara yang diawali dengan pembacaan ayat suci Al-Qur'an kemudian dilanjutkan dengan kata Sambutan dari Ketua PHBI Desa Kandangan menyampaikan beberapa pesan, serta mengajak kepada masyarakat yang hadir untuk mengambil pelajaran atau hal-hal yang positif yang terjadi di tahun-tahun sebelumnya serta memberikan hal-hal positif dalam menjalani kehidupan di tahun yang mendatang. ujar sertu wahyudi.

Sementara itu Sertu Wahyudi juga menyampaikan, " begitu pentingnya kita memperkuat tali silaturahmi antar sesama, karena kedepan tantangan kehidupan begitu berat. Jangan sampai kita terpecah belah sehingga dapat menghancurkan keutuhan NKRI dan Kebhinekaan kita.



Pihaknya meminta, sama-sama kita menjaga keamanan dan ketertiban dilingkungan sekitar tempat tinggal kita agar tetap tercipta situasi keamanan.tutupnya.

Acara dilanjutkan dengan mendengarkan Tausiyah yang di sampaikan oleh Ustad K H . Aunullah A'la Habib pengasuh ponpes Al-Huda Doglo Kabupaten Boyolali serta seluruh masyarakat yang hadir tampak semangat mendengarkan Tausiyah yang sampaikan. Kemudian acara ditutup dengan do'a guna meminta kebaikan serta keberkahan dalam menjalani kehidupan di dunia dan di akhirat.

Pewartar : Rico